#### OPOSICIONES Y CONCURSOS

# MINISTERIO DE JUSTICIA

29754

RESOLUCION del Tribunal de las oposiciones a ingreso en el Cuerpo de Fiscales de Distrito por el que se hace pública la celebración del acto del sor-teo y del comienzo del primer ejercicio.

En sesión celebrada el día 27 de los corrientes, el Tribunal censor de las oposiciones para ingreso en el Cuerpo de Fiscales de Distrito acordó que el acto del sorteo para determinar el orden de actuación de los opositores tenga lugar el día 11 del próximo mes de diciembre, a las cinco de la tarde, en la Sala Primera del Tribunal Supremo.

Asimismo acordó que el comienzo del primer ejercicio de las oposiciones, en único llamamiento, tendrá lugar el día 9 de enero de 1979, a las cuatro de la tarde, en la referida Sala Primera del Tribunal Supremo, convocándose al efecto a los opositores comprendidos entre los números 1 al 30, ambos inclusive, según

resulte de la lista del sorteo. Madrid, 28 de noviembre de 1978.—El Secretario, Enrique Ruiz Vadillo.—Visto bueno: El Presidente, Adolfo Ortiz-Casado

Ucelay.

## MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS Y URBANISMO

29755

RESOLUCION de la Junta de Puerto de Castellón por la cual se transcribe la lista provisional de admitidos y excluidos en las pruebas selectivas restringidas para cubrir la plaza de Depositario Pagador.

De conformidad con la base 4.1 de la convocatoria, inserta en el «Boletín Oficial del Estado» del día 12 de septiembre de 1978, se publica la lista provisional de solicitudes admitidas para cubrir la plaza de Depositario Pagador.

Admitidos

Felip Morato, Eduardo (D. N. I. 18.611.373).

Excluidos

Ninguno.

Contra la presente lista podrán los interesados interponer en el plazo de quince días, a partir del siguiente a su publi-cación en el «Boletín Oficial del Estado», reclamaciones de acuerdo con el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Admi-

Castellón, 20 de octubre de 1978.—El Presidente.

### MINISTERIO DE AGRICULTURA

29756

RESOLUCION del Servicio de Publicaciones por la que se aprueba y hace pública la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos a la oposición restringida para cubrir una plaza de Administrativo en este Organismo.

En cumplimiento de lo dispuesto en la base 4.1 de la resolución de este Servicio de Publicaciones de 18 de julio de 1978 («Boletín Oficial del Estado» número 220 de 14 de septiembre), por la que se convoca oposición restringida para cubrir una plaza de Administrativo, vacante en el Servicio de Publicaciones, se aprueba y hace pública la siguiente lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos:

Admitidos

Florentino Fernández Lorenzana (D. N. I. 9.692.181).

Excluidos

Ninguno.

Conforme a lo previsto en la base 4.3 de la convocatoria y tenor de lo dispuesto en el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo, se concede un período de reclama-

ciones por plazo de quince días, a contar del siguiente al de la publicación en el «Boletín Oficial del Estado» de esta lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos, la cual quedará elevada a definitiva si no se formulara ninguna reclamación.

Madrid, 2 de noviembre de 1978.—El Secretario general Técnico-Presidente del Servicio, José Javier Rodríguez Alcaide.

29757

CORRECCION de errores de la Resolución del Instituto Nacional para la Conservación de la Naturaleza por la que se aprueba la lista provisional de admitidos y excluidos a las pruebas selectivas con-vocadas para cubrir vacantes de Delineante y se determinan las plazas que en definitiva comprende la convocatoria.

Advertido error en el texto remitido para su publicación de la mencionada Resolución, inserta en el Boletín Oficial del Estado» número 260, de fecha 31 de octubre de 1978, página 25042, se transcribe a continuación la oportuna rectifica-

En la relación de excluidos, donde dice: «María del Carmen Martínez Leza», debe decir: «María del Pilar Martínez Leza».

# ADMINISTRACION LOCAL

29758

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Ba-leares referente a la oposición para la provisión en propiedad de una plaza de Médico-Jefe de Radioelectrologia del Hospital Provincial de Palma de Mallorca.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Baleares» número 17.483, correspondiente al día 2 de noviembre de 1978, se inserta integra la convocatoria de oposición para la provisión en propiedad de dicha plaza, dotada con el sueldo correspon-diente al nivel de titulación 10 (antiguo coeficiente 4) y demás

emolumentos legales.

El plazo de presentación de instancias será de treinta días hábiles contados a partir del siguiente al de la publicación del presente extracto de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se publica para general conocimiento. Palma de Mallorca, 3 de noviembre de 1978.—El Presidente interino, Gabriel Sampol.—13.524-E.

29759

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Madrid por la que se hace pública la composición del Tribunal del concurso-oposición libre para proveer una plaza de Arquitecto Técnico del Servicio de Prevención y Extinción de Incendios.

De conformidad con lo dispuesto en las bases de convoca-De conformidad con lo dispuesto en las bases de convoca-toria del concurso-oposición libre para proveer una plaza de Arquitecto Técnico del Servicio de Prevención y Extinción de Incendios, convocada por esta Corporación, el Tribunal califi-cador que ha de juzgar los ejercicios de los aspirantes, ha que-dado constituido en la siguiente forma:

Presidente: Ilustrísimo señor don Angel Arroyo Soberón, Diputado provincial, por delegación del excelentísimo señor Presidente de la Diputación Provincial.

Vocales:

Don Alberto Blasco Vilatela, como titular, y don Adolfo Avila Llopis, como suplente, por el Profesorado Oficial del Estado; don Máximo Blanco Curiel, como titular, y don José María García Pérez, como suplente, por la Dirección General de Administración Local; don Alfonso Rodríguez Domingo, como titular, y don Fermín Zamora Millán, como suplente, por el Colegio Oficial de Arquitectos Técnicos; don Antonio López Lillo, Ingeniero Jefe del Servicio Forestal y Contra Incendios.

Don Fernando García-Comendador Martínez, Secretario: Jefe de Sección del Cuerpo Técnico de Administración General,